
 

 

2019-20年度クラブテーマ 

 

「くずはロータリークラブの  

    輝かしい未来に向けて」 

 歴史と伝統を学んで実践しよう！ 

2019-20年度理事・役員 

会  長 國田欣吾 幹  事 橘喜久夫 理事(長期計画) 源本将人 

直前会長 岡山量正 S  A  A  柿丸   裕 理事(社会奉仕) 白井博己 

会長ｴﾚｸﾄ 初木賢司 会  計 粟津直晶 理事(国際奉仕) 森岡順一 

副 会 長  米田   勉 理  事 小北英夫 理事(職業奉仕) 田代ミチル 

                            理事(青少年奉仕)松吉冨美彦 

 

 國田欣吾 会長 

2020年６月２４日 第2173回例会 

最終例会プログラム  

１２：３０ 開会点鐘  

・ロータリーソング  「奉仕の理想」 

・会長の時間  

・幹事報告 

・出席状況報告他 

―   お食事の時間 ― 

・今年度入会会員より一言 

・役員退任の挨拶  

・理事退任の挨拶 

・委員会報告    

・その他  ニコニコBOX報告 

１３：３０ 閉会の点鐘 

本日の会合（敬称略） 

＜新旧合同理事会＞ 

18:00～ 仙亭 ４階 

國田、米田、橘、粟津、柿丸、森岡 

田代、松吉、田中商人、川上 

瀬川、初木、白井、木﨑、原正和 

原田、高橋、堀井、日野 

「 奉仕の理想」 

奉仕の理想に集いし友よ 

 御国に捧げん我等の業 

望むは世界の 

久遠の平和 

 めぐる歯車いや輝きて 

永久に栄えよ 

 我等のロータリー 

本日の歌♪ 

￥148,000- 

￥1,463,363-  

■本日の配布物 
①6月24日週報 

■本日の回覧物  
①20-21年度7月例会出欠確認表 

②加藤会員へバナー 

■地区行事等出席報告(敬称略) 

6/23 米山奨学生ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ   多田 

■地区行事等出席予定(敬称略) 

7/14 枚方RC表敬訪問   初木、白井 

 

  

＊國田会長あと少し頑張ってください 中島   一 

＊誕生日プレゼントを頂いた喜びに  中野 保博 

＊誕生日プレゼントを頂いた喜びに  原田 武夫 

＊養老会員明るい報告をありがとうございます 

                          林宏  毅 

＊次年度に向けて頑張ります       初木 賢司 

＊コロナの終息を願って          三木  彰 

＊コロナ異常期間に國田会長の丁寧なお見舞いを 

 いただき感謝感激  ありがとうございました  また 

 ２ヵ月半ぶりの例会出席をよろこんで 山中   卓 

＊次年度も楽しみにしています     堀之内將次 

＊國田会長年度ありがとう御座いました  山口伊太郎 

＊お久しぶりです またよろしくお願いします 

                           堀井慎一郎 

＊國田会長あと少しですありがとうございました 

                            田中 商人 

＊初木会長エレクト宜しくお願いします  松吉冨美彦 

＊次年度もよろしくお願いします       藤原和彦 

今後の予定 

■新年度スタート 

■就任挨拶 

会長・副会長・幹事・SAA 

■プログラム発表 

■定例理事会13:35～ 

７月８日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

2020-21年度 

７月１日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

■理事就任挨拶 

 4大奉仕理事、特別理事 

長期計画・研修・増強・

親睦各理事 

■枚方・交野RC新年度 

 会長幹事様来訪 

７月15日(水)定款により休会① 

２171 

 6  17 

  84名 

 45名 

 57.69％ 

２172 

 6  20 

  84名 

 16名 

24.24％ 

 役員の皆様 1年間おつかれさまでした！ 
 

橘幹事 國田会長 米田副会長 柿丸SAA 



      

 国際ロータリー第2660地区 KUZUHA ROTARY CLUB  発  行   
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 来週で最後になります会長の時間です。今日の例会は多くの方に出席をいただいていますので、先週

を見ていると ４Ｆは密になりますので、久し振りに２Ｆで開催させていただきました。そしてエレクトとお話を

して、このようにスクール形式とさせていただいています。少しずつコロナの感染の脅威が薄れてきていま

すが、東京ではクラスターが発生しており、通りを歩く人がマスクを着用している様子を見ると、まだまだ予

断を許せないと感じます。三密には気を付けてください。そして、先週より暑くなってきましたので熱中症に

はお気をつけください。 

 そのような中、私も少年野球の関係者としてお話をしますと、学校では授業が始まり、７月より運動場も使

用可能になりますが、コロナ感染防止のため制限が厳しくなってきており、例えば家を出る前に体温を測り37.5度以上あり風邪

の症状がある場合は練習を控える。運動前後には手を消毒する。接触プレイ、ハイタッチは避け、大声は出さないなどの制限

や、学校施設に触れた場合は消毒をして帰るなどの条件が出されており、これからどうなるか不安に思います。 

 また先日、仕事の件で旅行会社の方とお話をする機会がありまして、その方曰く、売上は最悪で2月30％減、3月50％減、4

月70％減、そして5月6月は売り上げがない状態で、現在はちらほら入ってきていますが、国内については 9月中旬頃から、

海外については、11月頃からしか予約が入っていないと言っていまして、まだまだこの一年は厳しいのかなと思いました。  

 さて、今日の例会は、次年度にむけて初木エレクトをはじめ、執行部の皆さんに意気込みをお話していただきます。時間は

充分にありますのでよろしくお願いします。報告です。先日第2660地区より各ロータリークラブの地域の感染病院へのフェイス

シールドの寄贈ですが、枚方RCさんと交野RCさん、そして当クラブの３クラブで枚方市役所

にて寄贈式を行いました。枚方市長とひらかた病院、岡市事務局長、そして職員の方々の中

で行いました。大変感謝していただけましたことをご報告申し上げます。 

 また、今週末に家族例会を開催させていただきます。無理を承知しての開催ですので、少

し集まりが悪いようですが、参加をいただく皆さんありがとうございます。親睦委員会の皆さん

にはお世話をおかけしますがよろしくお願いします。 最後に、皆さんに配布させていただい

ていますが、本年度ニコニコにご協力をいただきました皆さんありがとうございました。冒頭で

申し上げましたように、残すところ今日が終わりますと来週が最後の例会になります。 

 國田欣吾会長 

会長の時間 

 

卓話「次年度に向けて」 初木 賢司 会長エレクト 

 次年度会長予定者の初木でございます。本来、数回の被選理事会の開催を行い 次年度に向けた諸活

動への骨組みを形成するべきでありましたが、新型コロナ感染症の関係上、理事の方々全員に集まって頂

いての理事会が、開催ができていないのが現状です。RIや地区関係の行事についても同じく、会長研修

会（PETTS）、地区協議会なども中止となり資料だけの確認や、DVDでのメッセージ、My ROTARY 内の研

修会、ZOOM会議など今までとは違った形での運営がなされました。会長エレクトとしての自覚の盛り上が

りが、出鼻をくじかれたような形となり、来月からの新年度に向けた準備に多々手落ちがあるかも知れませ

んが、何卒ご了承いただきますようお願いいたします。 

 次年度のRI会長は、ドイツの方で「ホルガー・クナーク」氏です。 「ロータリーは機会の扉を開く」をテーマ

に組織を強くし、行動を起こすことでロータリーを成長させていこう と述べられています。そして、当地区の

簡ガバナーは、「BACK To the FUTURE」 ～本に戻って未来を～のテーマで、ロータリーの基本を再確認

し、誇りと自信を持とうと述べられています。そんな中、私のテーマは年度当初に発表させていただきます

が、くずはRCの会員の皆様とのお互いの付き合いを楽しみながら、様々な活動、奉仕を実践し、充実した

時間を過ごしたいと思っております。ふと忘れがちになる大切な優しさの心を改めて感じるような例会や、ク

ラブ運営を目標に頑張りたいと思っておりますので、１年間宜しくお付き合いください。 

 この後、白井幹事と、木崎SAAより例会等についてのご説明を致しますのでお聞きいただき私からのご挨

拶とさせていただきます。 

  おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

國田会長より３月に男の子が誕生 

しました養老会員に御祝の贈呈 

 

   

初木 賢司  会長ｴﾚｸﾄ 

白井 博己 (次)幹事 

木﨑 信也 (次)SAA 

����-��年度 春季家族例会  ����年�月��日�土�   於：信楽陶芸村・魚松 

おいそがしい中、家族例会にご参加 

頂き誠にありがとうございました。 

心よりお礼を申し上げます。 

        親睦委員長 瀬川裕一 


